

Economía Sociedad Internacional Cultura Salud y bienestar Tecnología En directo

ECONOMÍA - PARLAMENTO VASCO

Sindicatos de la Ertzaintza se concentran frente al Parlamento Vasco para denunciar falta de negociación



Sindicatos de la Ertzaintza se concentran frente al Parlamento Vasco para denunciar falta de negociación

Publicado: 22/11/2024 09:14 (UTC+1) Última Actualización: 22/11/2024 09:14 (UTC+1)













La unidad de acción sindical de la Ertzaintza, formada por ErNE, Esan y Sipe, ha realizado una concentración ante la cámara de Vitoria-Gasteiz, coincidiendo con el pleno ordinario, para denunciar la ausencia de negociación.